

発行元: 株式会社アークフラッシュ本部

東京都新宿区百人町2丁目26番9号

<http://www.arc-flash.co.jp>

アークフラッシュされた全国48箇所の老人施設は8年間インフルエンザの発症が報告されておられません。

< * > <http://www.arc-flash.co.jp> アークフラッシュ NEWS をダウンロードによりご覧頂けます

中国衛生省は25日、南西部貴州([Guizhou](#))省の男性(29)が、強毒性のH5N1型鳥インフルエンザに感染し重体となっていることを明らかにした。この男性は生きた家禽(かきん)類に接触した後、15日に発症したという。

中国では25日からの春節(旧正月)休暇で数千万人が国内を移動することに加え、ここ数日、多くの地域で気温が氷点下になっていることから、鳥インフルエンザウイルスの感染拡大が懸念されている

香港から成田空港に到着した台湾人の男が税関検査場で突然倒れ、「新型インフルエンザ」ではないかと疑われる騒ぎがあったことが29日、分かった。検査した空港内クリニックで消毒が行われた。



<鳥インフル> 貴州省の感染者回復へ＝今年に入り7人が感染、5人死亡—中国

29日、北京青年報は貴州省の鳥インフルエンザ患者が回復に向かったことを報じた。中国では今年に入ってから7人が立て続けに感染、うち5人が死亡している

香川県は29日、インフルエンザ警報を発令。感染拡大防止の徹底を呼びかけている。同県薬務感染症対策課によると、県内47の医療機関から報告のあった今年第4週(19～25日)の患者数は2118人。1施設当たりでは45.06人と、警報発令基準の30人を上回った。28日現在の県内の学校の学級閉鎖施設数は幼稚園、小学校を中心に延べ69校(園)にのぼっている。



ジンバブエ、コレラ死者3000人超す

アフリカ南部のジンバブエでコレラの感染拡大が止まりません。この半年間で、コレラによる死者は3000人を超えました。WHO＝世界保健機関によりますと、ジンバブエでは、去年8月からコレラが流行し、これまでに3000人以上が死亡、依然5万7000人が感染しているとしています。極度のインフレや政情不安の続くジンバブエでは、医療関係者が国外に脱出し、公衆衛生の悪化や医療体制の崩壊を招いています。コレラは不衛生な水などが原因で感染する伝染病で、今回の流行はジンバブエにとどまらず、隣国南アフリカにまで広がり始めています

千葉市の千葉工業大学の学生寮で学生約 80 人がノロウイルスに感染

千葉市の千葉工業大学の学生寮で、およそ 80 人の学生がノロウイルスに感染し、吐き気などの食中毒症状を訴えていたことがわかった。27 日午後 3 時ごろ、千葉市内の病院から「食中毒症状の学生を多数診察した」と、千葉市保健所に連絡が入った。大学によると、症状が出たのは、千葉工業大学の男子学生など 84 人で、13 人からノロウイルスが検出されたという。入院患者はおらず、いずれも快方に向かっており、食中毒にかかった時期については、24 日の夕食である可能性が高いとしている。会見で、千葉工業大学は「体調不良を訴えた学生の処置が急務」と話した。千葉市では、寮内の給食施設で調理された食事が原因とみて、給食施設の使用を 30 日から 3 日間禁止するとともに、寮に籍を置く 293 人全員の感染の有無を確認するとしている。千葉工業大学では、31 日から入学試験が予定されていて、30 日は消毒作業を行うという。

*** 発行責任者: 株式会社アークフラッシュ本部
笹川 透**

03-5337-7275 FAX 5337-7465 sasagawa@arc-flash.co.jp

過去のアークフラッシュ NEWS はホームページよりご覧になれます。